



Síntesis de medios

07 de diciembre de 2023

Primeras Planas

"Pisa es neoliberal"

Blindan Palacio Nacional contra apagones

MC rompe con bloque opositor en el Senado

Declaran "muerto" el bloque para contener a Morena en el Senado

Inunda el narco a EU con 100 mil mdd al año: Yellen

Al filo del desacato a la Corte, Senado rechaza de nuevo ternas para el Inai

Rechazan reducción de jornada laboral

Se busca

¡Ni a melón le supo!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Hay indicios de que mujer policía está viva: Secretario

A siete días de la desaparición de Rosario Itzel, elemento de la Policía Auxiliar, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, dijo que hay indicios de que la mujer se encuentra con vida y que será la fiscalía quien dé a conocer los avances del móvil de la desaparición, además de que la SSC se ha enfocado también en la atención a la familia de la víctima, así como a preservar su seguridad. [El Universal](#) / Sin mención [Basta](#)

Más de 13 mil policías en operativo Aguinaldo Seguro

La **SSC** anunció el despliegue de 13 mil 994 policías para el operativo Aguinaldo Seguro 2023, cuyo propósito es prevenir delitos de alto impacto relacionados con la entrega de estas gratificaciones. Los agentes contarán con mil 24 vehículos 20 motocicletas, 22 ambulancias y 16 motoambulancias. [+ Chilango](#)

Validan en el CH casi mil romerías

El comercio en el CH se incrementó por la temporada de festejos invernales y mediante una romería con la designación de casi mil espacios en ocho zonas, autoridades buscan que no se desborde. En el operativo decembrino, 530 policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y elementos de Tránsito realizarán operativos de vigilancia y vialidad. [Metro](#)

Mortal tiroteo en Iztapalapa

Tres sujetos heridos uno más muerto, fue el saldo de una balacera entre presuntos delincuentes y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la colonia Santa María Aztahuacán, alcaldía Iztapalapa. [Basta](#)

Descubre Duval a empleada ¡robándole!

La comediante Consuelo Duval, fue víctima de robo por parte de su trabajadora a la cual encontró dentro de su domicilio ubicado en la alcaldía Cuajimalpa, además de haber entregado maletas con joyas a un taxista de aplicación, por lo que la víctima pidió el apoyo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes lograron la detención de la mujer. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Atrapan a cinco miembros de Los Sinaloas, en Tepito

Personal de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturó en la calle de Tenochtitlán, en la colonia Morelos, a 3 hombres y 2 mujeres con droga, pertenecientes a un grupo delictivo denominado Los Sinaloas; a los detenidos se les investiga por los delitos de narcomenudeo, secuestro, tráfico de armas y cobro por derecho de piso. [Basta](#)



Síntesis de medios

07 de diciembre de 2023

Asesinan a vendedor de dulces en su puesto

Ejecutan a tiros a vendedor de dulces en los momentos en que se encontraba en su puesto en la colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc. Los sicarios dejaron mensaje amenazante contra funcionarios del IMSS. Hasta el lugar se dio una intensa movilización de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los responsables huyeron del sitio. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Ejecutado era exreco

El hombre ejecutado en la colonia Las Primeras Victorias, de la alcaldía Álvaro Obregón, fue identificado como Ricardo Fabián, un joven que acababa de salir de prisión por el delito de robo. Tras el hecho se reportó la detención de su probable asesino. [El Gráfico](#)

Plancha camión de la basura a ciclista

Un ciclista murió atropellado por un camión recolector de basura sobre avenida Eduardo Molina, en la colonia Mártires de Río Blanco, alcaldía Gustavo A. Madero. El chofer de la pesada unidad fue detenido por la **policía** cuando intentaba darse a la fuga. [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Exige PRI castigo por ataques a perros en Bosque Nativitas

En respuesta a una serie de denuncias por parte de habitantes de la alcaldía Xochimilco por el asesinato de una serie de perros en situación de calle, el diputado Fausto Zamorano solicita a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a la **Brigada de Vigilancia Animal**, y a la PAOT locales que prevengan, investiguen, persigan y sancionen el asesinato en serie de perros denunciado por vecinos del Bosque de Nativitas, a fin de impartir justicia a los animales y evitar que estos ataques continúen. [24 Horas](#)

Se disputan la CDMX

Autoridades capitalinas detectaron la presencia de al menos 15 grupos criminales que debido a la disputa del territorio han puesto en riesgo la seguridad de los más de 8.8 millones de personas que habitan en la CDMX. Entre los bandos con mayor presencia en la capital se encuentran la Unión Tepito, el Cártel de Tláhuac, el Cártel Jalisco Nueva Generación, el Cártel de Sinaloa y la Familia Michoacana. Entre los delitos que estas agrupaciones realizan se encuentran el lavado de dinero, robo, secuestro, extorsiones principalmente a comerciantes y narcomenudeo, por lo que se han detenido, entre enero del 2020 y abril de este año, a mil 451 integrantes y se desarticularon a 177 células delictivas. [Basta](#)

Columna Animalidades...: Se optó por la violencia, y luego no extrañamos / Marielena Hoyo Bastien

Téngase bien presente por parte de las autoridades competentes (alcaldía correspondiente, AgAtAn, Paot y **Brigada de Vigilancia Animal-SSC**), que ya están llegando los peregrinos que anualmente abarrotan la Basílica de Guadalupe, a la que muchos llegan acompañados de sus fieles perros, quedando olvidados cuando lo que sentían como su familia humana parte de CDMX sin ellos. Se trata de uno de los abandonos más numerosos y crueles que hay, sin duda, y momento que se ha venido recargando casi solamente en la sociedad civil. [La Crónica de Hoy](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el cual se da a conocer la Convocatoria Para participar en el proceso de reclutamiento, selección e ingreso de personal operativo de la Policía Auxiliar. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Caja de Previsión de la Policía Preventiva

Aviso mediante el cual se informa la modificación de diversos Sistemas de Datos Personales. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)



Síntesis de medios

07 de diciembre de 2023

Policiaco

Ataque a quemarropa deja hombre muerto y un herido

Un hombre que conducía una motoneta murió y uno de sus acompañantes resultó herido de gravedad, luego de que ambos fueran atacados a balazos por sujetos a bordo de un vehículo similar sobre calzada Ignacio Zaragoza, en la colonia Jardín Balbuena, alcaldía Venustiano Carranza. Un menor que iba con ellos salió ileso. El lugar fue resguardado por **elementos policiacos** del Sector Moctezuma, los responsables escaparon del lugar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Hallan a policía asesinada en paraje de Milpa Alta

El cuerpo sin vida de una mujer fue hallado en un paraje localizado en el kilómetro 23 de la carretera Xochimilco-Oaxtepec, a altura de la alcaldía Milpa Alta. Tras recibir el reporte, **policías capitalinos** y paramédicos del ERUM acudieron al lugar y confirmaron ya no contaba con signos vitales. El cuerpo presentaba heridas hechas por un cuchillo en el rostro y cuello. Instantes más tarde, la mujer fue identificada por sus compañeros como Alma Rosa, quien era policía de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Gráfico](#)

Justicia

Comisión de Justicia del Congreso propone avalar a la titular de la FGJ

La Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso de la CDMX propondrá a sus integrantes la ratificación por cuatro años más de la titular de la fiscal, Ernestina Godoy. En vísperas de la reunión a la que convocó el presidente de la comisión, Octavio Rivero, se comenzó a distribuir el proyecto de dictamen en sentido positivo para que la funcionaria continúe como fiscal a partir del próximo 10 de enero de 2024 y hasta el 9 de enero de 2028, así lo establece el documento. [La Jornada](#)

Detienen a Jalife por denuncia de Clouthier

La FGJ-CDMX informó que elementos de la Policía de Investigación detuvieron en la alcaldía Álvaro Obregón, al analista político Alfredo Jalife-Rahme Barrios, en apoyo solicitado por su similar de Nuevo León, la cual pidió que se cumpliera una orden de aprehensión. Tatiana Clouthier, presentó una denuncia penal en su contra por considerar que incurrió en difamación y en violencia política de género al decir que ella se robó el litio del país. [La Razón](#) / [Basta](#)

Imagen Destacada

máspormás

**Más de 13 mil policías en
operativo Aguinaldo Seguro**

